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J’adoooooore ce mec ❤️ Les journaleux poirotaient pendant des
hrs devant sa maison secondaire. Et hop de l’empathie et
compassion, il sort en en pyjama, avec un plateau de tasses
de thé préparées par ses soins.
Imaginez vous 1 seule seconde @EmmanuelMacron faire ça au
Touquet. � https://t.co/5N4e3bYg9W

— Enigma (@enigma1931) April 15, 2020

.

Cet  homme  est  d’une  simplicité  et  d’un  naturel
exceptionnels. Il est le premier Ministre et il a mauvaise
conscience de laisser sans rien la cohorte de journalistes
venus voir s’il va bien et ce qu’il fait. Au lieu d’appeler
la garde et de faire chasser les importuns, il leur apporte,
sur un plateau, leur thé, “comme il est”. Et on le sent
tellement simple, sans idée derrière la tête, avec sa bonne
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bouille,  qu’on  en  est  émus.  Pourtant  il  ne  fait  rien
d’extraordinaire. Mais c’est peut-être parce que, en notre
République issue de la Révolution pourtant, bien peu de
politiques  sont  capables  de  cette  simplicité,  de  cette
empathie, de ce partage avec de simples citoyens.

C’est le même Boris capable de réciter des extraits d’une
tragédie antique en grec ancien et avec bonheur.

C’est le même Boris qui voulait le Brexit parce qu’il aime
son peuple, il aime les Anglais et il est prêt à tout pour
eux.

.

On n’a pas la chance d’avoir un Boris, nous, hélas… un jour
peut-être ? 

 


